

CLAUSONNE

14.09.2015 : C'est parti !

VOIR ICI LES PHOTOS D'ANDRE DE NOTRE RANDONNEE A MEYNES....

Nous nous retrouvons 14 à Meynes pour aller visiter le « Moure de Milan » mais nous ne le verrons pas. En effet, Néné, craignant que l'orage de la veille n'ait inondé les chemins du côté du Gardon, change de cap et nous guide vers Sernhac à travers le Bois de Clausonne. A travers les collines de Sernhac, nous gagnons le haut du village de Saint-Bonnet du Gard. Nous nous attardons devant l'église fortifiée (édifiée au IXe siècle et fortifiée à partir de 1356). Nous passons devant la tour de l'horloge pour atteindre le lavoir Napoléon dont le toit pyramidal a été soufflé par le vent il y a quelques mois. Comme il est près de midi, nous faisons notre pause casse-croûte derrière le lavoir. Pour le retour, nous remontons vers l'église de Saint-Bonnet et à travers la garrigue nous nous acheminons vers Meynes à travers le bois de Clausonne. Au passage nous avons pu admirer un passage de l'aqueduc de Nîmes, dans la tranchée du chemin de fer. Encore quelques petits efforts sous le soleil et nous arrivons à la piscine de Meynes où nous attendent les voitures. Belle randonnée pour une reprise après les longues semaines d'inactivité. Monique.